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Le mardi 26 octobre 2010, à 20 h 

Bureau central, L’Orignal 
 

- PROCÈS-VERBAL - 
 

 
A - OUVERTURE DE LA SÉANCE ET APPEL NOMINAL 
 Le président du Conseil, M. Michel Pilon, ouvre la séance à compter de 20 h. 
 
 Présences : CONSEILLÈRES, CONSEILLERS SCOLAIRES 

- M. Michel Pilon, président 
- Mme Georgette Sauvé, vice-présidente 
- M. Roger Chartrand 
- M. André-Paul Lalonde 
- M. Jean Lemay 
- M. Martial Levac 
- Mme Sergine Rachelle Myre Bouchard 
- M. Roger T. Villeneuve 

 
  ÉLÈVE-CONSEILLÉRE, ÉLÈVE-CONSEILLER 
  -  Mme Rebecca Bradley 
  - M. Cédérik Ladouceur 
    
  MEMBRES DU PERSONNEL 

- Mme Céline Cadieux, directrice de l’éducation et secrétaire 
- M. François Bertrand, surintendant des affaires et trésorier 
- Mme France D. Lamarche, surintendante de l’éducation 
- M. Alain Martel, surintendant de l’éducation 
- M. François Turpin, surintendant de l’éducation 
- Mme Johanne Côté, attachée de direction 

 
  PROCÈS-VERBALISTE 

- Mme Sylvie Lamarche, secrétaire de séance 
 
  
 
 
   

SÉANCE ORDINAIRE 
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B - PRIÈRE 
 

 M. Jean Lemay, conseiller scolaire, récite une prière avant le début de la rencontre. 
 

C - ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ET ABSENCES AUTORISÉES 
 

 Le point K-(1) Thème pastoral est retiré de l’ordre du jour et sera traité au moment de la 
rencontre en comité plénier du mardi 9 novembre 2010. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5954 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Adopté par : M. Roger T. Villeneuve 
 
 « Que l’ordre du jour soit approuvé, tel que modifié. » 

 
 Adoptée 

 
D - QUESTIONS DES CONTRIBUABLES ET DÉLÉGATIONS – Aucune 
 
E - RAPPORTS 
 (1) Président du Conseil 
 

Le président souhaite la bienvenue aux personnes présentes et souligne la présence 
de monsieur Sylvain Cléroux, coordonnateur des programmes du CÉFEO – 
campus de Cornwall, qui assiste à la réunion dans le cadre de son programme de 
formation à la surintendance. 

 
(2) Directrice de l’éducation et secrétaire 

 
Dans le cadre de la chronique Célébrons nos succès, la directrice de l’éducation 
félicite les Patriotes de l’École secondaire catholique La Citadelle de Cornwall, 
qui, grâce à d’excellentes performances lors des tournois régionaux de tennis, 
pourront envoyer un total de neuf participants et participantes au tournoi régional 
de tennis EOSSA, en mai prochain.  
 
La directrice de l’éducation ajoute ensuite que lors du Gala de reconnaissance, 
qui se tenait le samedi 16 octobre 2010, le CSDCEO a souligné le départ à la 
retraite de 32 membres du personnel, ainsi que les 25 années de service au sein du 
Conseil, de 18 autres membres du personnel. 
 
La directrice de l’éducation souligne que 33 élèves, diplômés des écoles 
secondaires du CSDCEO, ont reçu l’une des bourses « Sommet de l’excellence de 
la reine Élizabeth II » et qu’une lettre de félicitations sera acheminée à chaque 
récipiendaire. 
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(2) Directrice de l’éducation et secrétaire 

 
La directrice de l’éducation informe les membres que le vendredi 22 octobre 
2010, le surintendant des affaires et trésorier et elle-même rencontraient la 
Ministre de l’éducation, à Ottawa. Ils ont profité de l’occasion pour lui faire part 
de certaines préoccupations du CSDCEO, dont le financement de l’enfance en 
difficulté et la mise en œuvre du Programme d’apprentissage des jeunes enfants 
(PAJE). 
 
En terminant, la directrice de l’éducation remet aux membres du Conseil le 
cadeau-souvenir qui a été offert aux membres du personnel, le 5 octobre dernier, 
dans le cadre de la Journée mondiale des enseignantes et des enseignants. 
 
Un membre souligne les critères d’attribution restrictifs à la province de l’Ontario, 
pour l’octroi de la bourse du Sommet de l’excellence de la reine Elizabeth II. Un 
autre membre explique que c’est le ministère de la Formation et des Collèges et 
Universités de l’Ontario qui remet cette bourse pour étudier dans les institutions 
collégiales et universitaires de notre province. 

 
(3) Élève-conseillère, Élève-conseiller 

 
L’élève-conseillère Rebecca Bradley mentionne que les membres du Sénat des 
élèves lui achemineront leur rapport d’activités mensuel prochainement et que 
Cédérik et elle-même seront en mesure d’en faire rapport aux membres du 
Conseil. 

 
F - DÉCLARATIONS DE CONFLITS D’INTÉRÊTS – Aucune 
 
G - ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 (1) Séance ordinaire, 28 septembre 2010 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5955 : 
 
 Proposé par :  Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le procès-verbal de la séance ordinaire tenue le mardi 28 septembre 2010 soit 
approuvé, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
H - QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL – Aucune 
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I - RAPPORT DE COMITÉ 
 (1) CCED, 16 septembre 2010 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5956 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 
compte rendu de la réunion du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté, tenue le 
jeudi 16 septembre 2010, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5957 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve la 
nomination de Rachel Gagnon à la présidence du Comité consultatif pour l’enfance en 
difficulté, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5958 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien accepte que l’élection à 
la vice-présidence du Comité consultatif pour l’enfance en difficulté soit remise à la 
prochaine rencontre, pour permettre à tous les membres d’être présents. » 

 
 Adoptée 

 
 Un membre mentionne que la nouvelle structure de financement pour l’enfance en 
difficulté a été présentée par le surintendant des affaires et trésorier lors de la 
réunion du CCED, le 16 septembre dernier et souhaite que cette présentation soit 
faite à tous les membres du Conseil pour que tous comprennent les enjeux de cette 
enveloppe budgétaire importante pour le Conseil. Il souligne que le Conseil devra 
prendre des mesures afin de maintenir en place le personnel hautement qualifié et 
la qualité des services offerts à cette clientèle.  

 
 La directrice de l’éducation et secrétaire explique le processus que 
l’administration souhaite suivre afin de faire connaître les préoccupations du 
Conseil concernant la réduction du financement pour ce programme.  
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(2) Comité de participation des parents, 27 septembre 2010 

 
L’élève-conseiller Cédérik Ladouceur se joint aux membres du Conseil. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5959 : 
 
 Proposé par : M. Martial Levac  
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive et approuve le 
compte rendu de la réunion du Comité de participation des parents, tenue par 
audioconférence le lundi 27 septembre 2010, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 

 
  En réponse à la question d’un membre concernant l’identification des régions dans 

les publicités, à savoir si on indique le nom de l’école secondaire ou celui de toute 
la région représentée, la directrice de l’éducation et secrétaire mentionne que ce 
dossier sera étudié prochainement par les membres de l’administration. 

 
 (3) Comité ponctuel pour étudier les lignes de conduite et les règlements 

administratifs, 5 octobre 2010 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5960 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay  
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le compte rendu 
de la réunion du Comité ponctuel pour étudier les lignes de conduite et les règlements 
administratifs, tenue le mardi 5 octobre 2010, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 
 

RÉSOLUTION № 10-10-5961 : 
 
 Proposé par : M. Martial Levac 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 
conduite № 315 – Code de conduite du Conseil à l’intention des membres de la 
communauté scolaire, telle que présentée. » 

 
 Adoptée 
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 (3) Comité ponctuel pour étudier les lignes de conduite et les règlements 

administratifs, 5 octobre 2010 – (suite) 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5962 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la ligne de 
conduite № 313 – Le comportement positif, les mesures disciplinaires et la sécurité des 
élèves, telle que présentée. » 

 
 Adoptée 
 

RÉSOLUTION № 10-10-5963 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. Roger Chartrand 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 
administratif № 409-R2 – Processus budgétaire - Dotation, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 
 

RÉSOLUTION № 10-10-5964 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le règlement 
administratif № 300-R14 – Utilisation de mesures de contention, tel que présenté. » 

 
 Adoptée 
 

J - AFFAIRES TRAITANT DE FRANCOPHONIE ET DE CATHOLICITÉ 
 (1) Lancement de livre pour une ancienne élève de l’École élémentaire catholique 

Saint-Grégoire de Vankleek Hill 
 

 La directrice de l’éducation et secrétaire informe les membres qu’Anne-Marie 
Fournier, jeune auteure de la région, procédait récemment au lancement de son 
cinquième livre « Les pantoufles de ma mère », à la bibliothèque publique de 
Hawkesbury. Elle ajoute qu’Anne-Marie, ancienne élève de l’École élémentaire 
catholique Saint-Grégoire de Vankleek Hill et de l’École secondaire catholique 
régionale de Hawkesbury, a publié son premier livre à l’âge de 14 ans et compte 
déjà cinq publications à son actif. 
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(2) Terry Fox – Un héros inspirant 

 
La directrice de l’éducation et secrétaire mentionne que les élèves, les membres 
du personnel, les parents et les grands-parents de l’École élémentaire catholique 
Saint-Joseph de Wendover ont participé à un marchethon dans le cadre de la  
« Journée nationale Terry Fox », ce qui a permis d’amasser la somme de plus de 
600 $. 
 
Elle ajoute qu’à l’École élémentaire catholique Sainte-Lucie de Long Sault, ce 
sont 150 élèves, accompagnés de parents et d’amis, qui ont pris part à une marche 
commémorative à l’école, où plus de 2 000 $ ont été recueillis et remis à la 
Fondation Terry Fox, pour la lutte contre le cancer. 

 
(3) Le jour du Souvenir au CSDCEO 

 
La directrice de l’éducation et secrétaire souligne que différentes cérémonies 
soulignant le jour du Souvenir seront organisées dans les écoles, le 11 novembre 
prochain, afin de se rappeler le sacrifice des Canadiens et Canadiennes tombés au 
combat pour le maintien de la paix dans le monde et pour saluer le courage et la 
détermination de ces personnes. 

 
 Un membre souligne la générosité des communautés scolaires lors d’événements servant 
à amasser des fonds pour différentes causes. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5965 : 
 
 Proposé par : M. André-Paul Lalonde 
 Appuyé par : Mme Sergine Rachelle Myre Bouchard 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport verbal 
de la directrice de l’éducation et secrétaire, portant sur les affaires traitant de 
francophonie et de catholicité. » 

 
 Adoptée 

 
K - ÉTUDES DES RAPPORTS DE L’ADMINISTRATION 
 (1) Thème pastoral 

 
 Sujet retiré de l’ordre du jour pour être traité au moment de la rencontre en comité 
plénier du mardi 9 novembre 2010. 
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(2) Plan de vérification de l’année 2009-2010 – présentation 

 
 Le surintendant des affaires et trésorier présente monsieur Gary Hoffman, de la 
firme Deloitte, vérificateurs externes du CSDCEO, et l’invite à présenter le Plan 
de vérification du Conseil pour l’exercice financier se terminant le 31 août 2010. 
Celui-ci attire l’attention des membres sur le questionnaire remis en pièce 
détachée, qui a été rempli par le surintendant des affaires et trésorier, concernant 
l’identification des différents facteurs de risque de fraude et d’erreur qui 
pourraient avoir une incidence sur les états financiers du Conseil.  

 
Monsieur Hoffman explique aux membres qu’une approche standard sera utilisée 
pour la vérification, étant donné qu’aucune anomalie n’a été détectée selon 
l’expertise que sa firme a développée avec le Conseil au fil des ans.  
 
Dans le cadre de leur mandat de reddition de comptes, le vérificateur demande aux 
membres du Conseil de l’aviser si ces derniers souhaitent que des vérifications 
autres que celles prévues soient effectuées. 

 
 Monsieur Hoffman informe les membres des nouveautés comptables dont les états 
financiers du Conseil feront l’objet cette année, entre autres, la capitalisation des actifs. 

 
 Le vérificateur remet ensuite une Lettre d’indépendance au président du Conseil, 
attestant de l’intégralité de la firme de vérificateurs. 
 
Monsieur Hoffman termine son exposé en soulignant que c’est la dernière 
présentation qui est faite directement à la table du Conseil. Les prochaines fois, 
celle-ci sera faite au Comité de vérification du Conseil qui sera formé bientôt. 
 
Un membre demande de recevoir la présentation de ce soir dans un format électronique. 

 
Le surintendant des affaires et trésorier souligne la présence dans la salle du 
directeur du Service des finances et de la paie, M. Sylvain Charlebois, et le 
remercie, ainsi que son équipe, pour l’appui fourni aux vérificateurs. 
 
En réponse à la question d’un membre, le surintendant des affaires et trésorier 
explique qu’une firme comptable autre que Deloitte procédera à la vérification des 
livres du Consortium de transport scolaire de l’Est et que le rapport de 
vérification sera acheminé au Conseil, avec une copie aux vérificateurs. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5966 : 
 
 Proposé par : M. Roger T. Villeneuve 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve le Plan de 
vérification pour l’année se terminant le 31 août 2010, tel que présenté par Deloitte, 
firme de vérifications externes du Conseil. » 

 
 Adoptée 
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(3) Évaluation du plan d’action 2009-2010 – rapport de cheminement 

 
À l’aide d’un support technique, le surintendant de l’éducation François Turpin 
passe en revue les différents indicateurs ciblés pour mesurer l’atteinte des 
objectifs fixés pour chacun des trois axes du Plan stratégique 2012, tels que 
prévus au plan d’action 2009-2010. Il mentionne si les indicateurs ont été réalisés 
et, si non, il en explique les raisons. 
 
Le surintendant de l’éducation présente ensuite aux membres les objectifs visés 
dans le cadre du plan d’action 2010-2011, pour chacun des axes du Plan 
stratégique 2012, soit Apprentissage, Vitalité et Leadership. Puis, il répond aux 
questions des membres. 
 
Un membre souligne que la mise en place de la Ligue de football du CSDCEO 
(LFC) apporte une certaine visibilité à nos écoles et aura un impact positif sur la 
rétention et le recrutement des élèves. 
 
À la suite de la mention par le surintendant de l’éducation que l’indicateur « Outil 
de sondage des élèves » n’a pas été complété tel que prévu au plan d’action, un 
membre souligne l’importance de bien préparer un tel outil. Il ajoute que les 
données qu’on y retrouvera seront d’une grande utilité et agiront sur la rétention et 
le recrutement des élèves. 
 
L’élève-conseillère mentionne qu’elle a eu l’occasion de remplir un tel sondage 
par le passé à son école et a trouvé l’exercice très intéressant et utile. 
 
En réponse à la question d’un membre, le surintendant de l’éducation Alain 
Martel explique le processus du plan de relève à la direction et à la direction 
adjointe et les différentes initiatives qui en découlent. 
 
Un autre membre questionne la collecte des données sur le plan des 
communications et le surintendant de l’éducation Turpin précise que le Service 
des communications gère ce dossier. Il ajoute que ces données sont très 
pertinentes et qu’elles donnent un aperçu de la visibilité du Conseil dans les 
différents médias. 
 
À la question de l’élève-conseiller Cédérik Ladouceur qui demande si des 
sondages de départ sont remplis lorsqu’un élève de la 8e année quitte, le 
surintendant de l’éducation Turpin mentionne que l’on possède des données qui 
nous indiquent les raisons du départ et le prochain lieu de fréquentation scolaire. 
 
En réponse à la question de l’élève-conseiller Ladouceur concernant l’intégration 
des élèves de 7e et 8e années au palier secondaire et l’impact de cette initiative sur 
la vitalité des écoles, le surintendant de l’éducation Turpin répond qu’on ne fait 
que commencer à collecter ces données. 
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(3) Évaluation du plan d’action 2009-2010 – rapport de cheminement – (suite) 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5967 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. André-Paul Lalonde 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport SET-
07-2010, du surintendant de l’éducation François Turpin, portant sur les résultats du plan 
d’action 2009-2010. » 
 

Adoptée 
 

(4) Comité de vérification 
 

 Le surintendant des affaires et trésorier présente aux membres un rapport où l’on 
retrouve le processus pour la mise sur pied d’un Comité de vérification pour le 
Conseil, tel qu’exigé par la Loi 177.  
 
Le surintendant des affaires et trésorier explique, entre autres, le processus de 
sélection des membres du Conseil qui feront partie de ce comité et la durée de leur 
mandat. En ce qui concerne le choix des deux membres non-conseillers, il 
énumère les critères d’admissibilité des candidats et des candidates, tels que 
stipulés dans la loi. Le surintendant des affaires et trésorier souligne également la 
durée du mandat pour ces personnes. 
 
En terminant, le surintendant des affaires et trésorier réfère les membres aux 
points 9 à 13 de la Loi sur l’éducation – Règlement de l’Ontario 361/10 – Comités 
de vérification, concernant les responsabilités du Comité de vérification. 
 
En ce qui a trait à l’annonce qui sera publiée dans les journaux pour le recrutement 
de bénévoles de la communauté pour siéger au Comité de vérification, un membre 
suggère d’y reproduire le texte qu’on retrouve dans la Loi, à ce sujet.  
 
Le surintendant des affaires et trésorier mentionne que le Comité de vérification 
devra être en place à la fin janvier 2011, puisqu’une formation pour les membres 
de ce comité est prévue à Toronto les 7 et 8 février 2011. 
 

RÉSOLUTION № 10-10-5968 : 
 
 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre Bouchard 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le rapport de 
cheminement 2010-2011:SA2 du surintendant des affaires et trésorier, portant sur la mise 
en place du Comité de vérification. » 
 

  Adoptée 
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(5) Liste prioritaire des projets en immobilisation 

 
 Le surintendant des affaires et trésorier dépose et commente son rapport traitant 
de la liste prioritaire des projets en immobilisation pour lesquels le Conseil serait 
susceptible d’obtenir une subvention en 2010-2011, ainsi qu’à moyen et long 
termes. Il explique les critères à respecter pour les différents projets, afin qu’ils 
répondent aux exigences du ministère de l’Éducation. Il passe ensuite en revue les 
divers projets, ainsi que la logique menant au choix de ceux-ci et à leur 
classification, afin qu’ils deviennent déterminants dans le processus de 
justification auprès du Ministère. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5969 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que la séance ordinaire se poursuive au-delà de 22 h 30. » 
 

  Adoptée 
 

En réponse à une question d’un membre, le surintendant des affaires et trésorier 
souligne qu’il ne serait pas avantageux pour le Conseil de présenter des projets 
trop ambitieux à ce stade-ci, s’il veut obtenir une part de la subvention de 120 
millions de dollars prévue pour 2010-2011 pour la réalisation de ces projets. 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5970 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien approuve la liste des 
projets d’immobilisations prioritaires, telle que présentée dans le rapport de 
recommandation 2010-2011:SA5 du surintendant des affaires et trésorier. » 
 

  Adoptée 
 

(6) Ratification des comptes et factures 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5971 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien ratifie le paiement des 
comptes au montant de 1 187 588,38 $ et les transactions bancaires au montant de 
18 595 317,42 $, pour un total de 19 782 905,80 $ pour le mois de septembre 2010, tel 
que présenté. » 
 

  Adoptée 
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L - AFFAIRES COURANTES 
 (1) AFOCSC 
 

 Le président distribue aux membres un document traitant des différents suivis 
effectués par l’association et leur demande de respecter la nature confidentielle de 
certaines données qui s’y retrouvent.  

 
(2) Demande d’une lettre d’appui de CHOD FM 

 
RÉSOLUTION № 10-10-5972 : 
 
 Proposé par : Mme Sergine Rachelle Myre Bouchard 
 Appuyé par : Mme Georgette Sauvé 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien fasse parvenir une lettre 
d’appui à CHOD FM pour leur demande de fonds pour modifier leur équipement à l’ère 
numérique. » 
 

  Adoptée 
 

M - AVIS DE PROPOSITIONS – Aucune 
 
N - RAPPORT DES MEMBRES DU CONSEIL – Aucun 
 
O - PÉRIODE DE QUESTIONS (membres du Conseil) 
 

 En réponse à la question d’un membre, le surintendant des affaires et trésorier mentionne 
que les travaux à l’École élémentaire catholique Saint-Grégoire de Vankleek Hill 
progressent bien et qu’ils devraient être complétés au printemps 2011. 

  
P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5973 : 
 
 Proposé par : M. Jean Lemay 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive les pièces 
présentées sous la rubrique des renseignements et communications qui suivent : 

1. MÉO 
1.1 Communiqué – aucun 
1.2 Correspondance 

a) Bourses – Sommet de l’excellence de la reine Elizabeth II 
2. Du Conseil scolaire - Communiqués 

a) Célébrons notre fierté, notre héritage! 
b) Des conférences pour les parents! 
c) Un prix national pour la LFC! 
d) Une soirée de reconnaissance pour des employés chevronnés! 



Procès-verbal Conseil scolaire de district catholique Page 207              
Séance ordinaire de l’Est ontarien Le 26 octobre 2010 

  
P - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS – (suite) 
 

3. Autres 
3.1 Calendrier des réunions 
3.2 Communiqué – Grand spectacle « L’esprit du lys et du trille » : un 

succès 
3.3 Du Cabinet du Premier ministre – communiqués 

a) De nouvelles écoles créent de nouvelles possibilités pour les élèves 
de l’Ontario 

b) Le premier ministre McGuinty visite la nouvelle école publique 
Stoney Creek 

3.4 Lettre de sympathie – décès d’un élève 
3.5 Lettre de sympathie – décès d’un parent 
3.6 De la FESFO – communiqué 

    a) Lancement de la programmation 2010-2011 de la FESFO. » 
 

  Adoptée 
 

Q - RENSEIGNEMENTS ET COMMUNICATIONS EN CIRCULATION – Aucun ajout 
 
R - SÉANCE À HUIS CLOS 
 Discussion de la séance à huis clos : pages 192 à 194. 
 
S - RAPPORT DE LA SÉANCE À HUIS CLOS 
 
RÉSOLUTION № 10-10-5974 : 
 
 Proposé par : Mme Georgette Sauvé 
 Appuyé par : M. Roger T. Villeneuve 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien entérine la résolution 
suivante adoptée à huis clos et qui se lit comme suit : 
 

 « Que le Conseil scolaire de district catholique de l’Est ontarien reçoive le 
Rapport sur le personnel RH-2010-09. ». » 

 
Adoptée 

 
T - LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
 L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée, à compter de 22 h 43. 
 
 
 
 
 _______________________________ _______________________________ 
 M. Michel Pilon, président   Mme Céline Cadieux, secrétaire 

 


